

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 22/FEBRERO/2013

Fitch colocó a las constructoras de vivienda Homex, Geo y Urbi en observación negativa

ALBERTO AGUILAR: Y hoy Fitch colocó a las constructoras de vivienda Homex, Geo y Urbi en observación negativa, situación que hoy extendió la caída de las acciones de este golpeado sector, pues las desarrolladoras francamente muy mal, las expectativas de los analistas no son nada halagüeñas, sobre todo porque hay una caída que se viene arrastrando desde hace buen rato y además el Plan de Vivienda generó muchas dudas.

El punto es que al final de cuentas las acciones de estas desarrolladoras siguen en picada.